

SENAT

Séance du mercredi 11 février 1931.

LA JONCTION NORD-MIDI

DISCOURS DE M. MAURICE LIPPENS

Ministre des Transports

M. le président. — La parole est à M. le ministre des transports.

La jonction est une question technique et non sentimentale.

M. Lippens, ministre des transports. — Madame, messieurs, la question de la jonction est une question qui ne m'a jamais passionné et qui ne me passionne pas du tout. Ce n'est pas une question de principe, c'est une question de chiffres, un problème d'ingénieurs, et il vaudrait beaucoup mieux l'examiner autour d'une table que dans une assemblée publique. Il est impossible, dans un milieu comme le nôtre, d'étudier des diagrammes, des plans et de discuter des chiffres, d'autant plus que, très à la légère, ils sont traités de faux, de mensonges ou d'incomplets quand ils infirment la thèse de l'orateur.

Je ne vais donc pas me livrer à une plaidoirie pour ou contre une idée, pour ou contre un individu. J'apporte seulement ici l'examen du travail que j'ai fait faire pour tâcher d'éclairer le parlement.